



学校だより

天王丘



令和5年11月9日(木)
第 20 号
観音寺市立柞田小学校
発行

長
子
配
付

季節の行事を楽しみました！～ハロウィンイベントを開催～

十月末の二日間、校内はハロウィンムードに包まれました。まず、三十日(月)は、児童会がハロウィンイベント第一弾として「おもちゃ作り」を開催してくれました。紙コップ二個を使って手軽にできるおもちゃですが、体育館は大盛況。できたおもちゃを嬉しそうに見せてくれる子どもたちの姿に、ほっこりしました。

そして三十一日(火)は、第二弾として恒例の「ハロウィンパーティー」が開催されました。思い思いの仮装をして、体育館に訪れる子どもたちと先生方。今年は「ブラックさん」が登場して、子どもたちにお菓子をプレゼントし、一緒に記念写真を撮影しました。各学級、各自が趣向を凝らした仮装をしていて、体育館はいつもとは違う雰囲気になっていました。

二日間ともに児童会が主体となって企画、運営をしてくれたこのイベント。「みんなが楽しめるように」考え、思い出に残る素晴らしいイベントになりました。

楽しんでもらおうと努力する子どもたちと、その場をしっかりと楽しめる子どもたち。この一体感が、本校の強みだと感じる、そんなひと時でした。



平和への願い、永遠に ～6年生、広島で「平和学習」を実施～

10月26日(金)、6年生が広島市の平和記念公園に行き、「平和学習」を実施しました。

あいにくの小雨交じりの天候ではありましたが、「原爆の子」の像の前ではみんなで折った千羽鶴を捧げ、平和のつどいを実施しました。その後はボランティアの方の説明を聞きながらの平和公園や原爆資料館の見学をしました。

本校では、初の平和学習でしたが、子どもたちは、改めて平和な世の中の大切さ、尊さを肌で感じたようでした。世界では悲慘な紛争が続いていますが、ぜひこの経験を心に留め、これから生きていく未来社会に向けて、力にして欲しいと願います。



防災訓練を実施しました

10月28日(日)には、柞田・木之郷地区全体で「防災訓練」が本校で行われました。各自治会から総勢500名を超える参加者が集まり、消火訓練や、AEDの使用法の講習会、避難所での段ボールベッドの作成や使用体験など、様々な訓練が行われました。近い将来、かなり高い確率で発生が予想される南海トラフ巨大地震。その備えとしての意識もかなり高まる時間でした。

